
Herr Metz teilte mit, der Antrag werde zum jetzigen Zeitpunkt zurückgezogen. Für die 
Haushaltsberatungen 2012 solle die Einrichtung eines Unterausschusses erneut geprüft werden.  
 
Herr Schell begrüßte die Absicht, zu der im Antrag genannten Thematik zu den 
Haushaltsberatungen 2012 ein wie auch immer geartetes Gremium mit Mitgliedern aus 
Verwaltung und Politik einzuberufen.  
 
Der Bürgermeister sagte zu, die Angelegenheit im Auge zu behalten.  


